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Madame la préfète,

Je me permets de vous solliciter  contre le projet d'implantation d'une usine de
méthanisation dans le village de Grandvelle-et-le-Perrenot !

Quand ce projet reste à la taille d'une exploitation pour participer à la  transition
énergétique ,c'est possible .Ici, il s'agit d'industrialisation ,d'accaparement des terres!
1500 hectares pour nourrir le processus de production de gaz!

Les cultures intermédiaires seraient-elles devenues les déchets  issus de l'agriculture ??

Si ces terres sont accaparées, où les agriculteurs trouveront-ils des terres pour les
vaches et les cultures fourragères :devra-t-on acheter du soja au Brésil ou ailleurs pour
nourrir les vaches ?

Je note aussi les désagréments des dizaines de camions qui défileront (pollution ), les
risques pour l'eau , la vie des sols ,la biodiversité ,la qualité des paysages et le respect
des espèces animales .

Je me permets de vous solliciter afin que vous de fassiez  tout votre possible pour que
ce projet ne voie pas le jour !

Avec mes remerciements et mes salutations les meilleures 

Madame Durand 
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